

Rolande

Jeudi 6 décembre

## LE CORPS EN MOUVEMENT

Où dormir ?

A Saint-Malo, chambres d'hôtes, Yann et Delphine les charmants propriétaires nous accueillent sur le perron de leur maison, nous y arrivons par une large allée arborée d'hortensias et de rosiers. Les chambres sont agréables, toutes équipées d'une salle de bain privée avec douche et WC. La chambre bleue que nous avons choisie pour son calme et sa vue sur le jardin est propre, le mobilier est vieillot, les tableaux tristes, mais la rose dans le soliflore témoigne de la délicatesse des propriétaires.

Le petit déjeuner est servi avec les autres hôtes sous la véranda avec des produits maison : crêpes, confitures et yaourts.

Le plus : les voitures stationnent dans la cour des propriétaires.